



Hospital Nacional “Dr. Jorge Arturo Mena” Santiago de María

JUSTIFICACION DE NO EXISTENCIA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2015

La Administración del Hospital Nacional “Dr. Jorge Arturo Mena”, Santiago de María, hace constar que a la fecha no se ha realizado Rendición de Cuentas correspondiente al año 2015.

Y para dar cumplimiento a lo establecido en la Ley de Acceso a la Información Pública, se extiende la presente en la ciudad de Santiago de María a 27 días del mes de enero del año 2016.

Enero de 2016



F: 
Orlando Napoleón Barahona
Administrador